

**Il y a de cela 15 jours, je croyais avoir perdu l'amour de ma vie, que j'ai attendu pendant 10 ans... Mais avec beaucoup d'amour, de patience, de compréhension, d'écoute et surtout beaucoup de communication, aujourd'hui tout va beaucoup mieux, et les projets en commun refont surface... Et même si depuis quelque jours il pleut ici, dans mon cœur et dans ma tête, le soleil brille et je ne peux m'empêcher de sourire, malgré les petits tracassés de la vie quotidienne, qui ne sont rien comparés au bonheur de vivre avec sa moitié.**